

Aktionstag Holz: Viel Wärme bei kaltem Regen **Germann GmbH präsentierte alles rund ums Holz**

Es war kalt am Samstag, den 7. Februar, und regnete und regnete und regnete ... Deshalb war es für die Besucher des „Aktionstag Holz“ auf dem Gelände des Energie-Spezialisten Germann GmbH in Brensbach eine Wohltat, ins angenehm warme Energiezentrum zu schlupfen. Dort heizten jeweils eine Scheitholz-, Pellets- sowie Hackschnitzelanlage kräftig ein. Im Live-Betrieb wurden diese den Besuchern ausführlich präsentiert und erklärt. Und das Interesse am Heizen mit Holz war trotz oder möglicherweise wegen des schlechten Wetters groß.

Mitveranstalter des „Aktionstag Holz“ war Feick Landtechnik aus Reinheim. Feick präsentierte Holz verarbeitende Maschinen zum Transportieren, Schneiden, Spalten und Stapeln. Für den einen oder anderen Besucher, der sich über das Feick-Angebot auf dem Außengelände informierte, war es wiederum eine Wohltat, mit einem kräftigen Glühwein und einer frischen Brezel Wärme in die Adern zu bringen.

Trotz des kalt-nassen Wetters war Geschäftsführer Werner Germann mit dem „Aktionstag Holz“ zufrieden: „Heute kommen genau die Menschen, für die die Anschaffung einer Hackschnitzel- Pellets- oder auch Scheitholzanlage von großer wirtschaftlicher Bedeutung ist. Deshalb bin ich mit dem Interesse an unserem Aktionstag insgesamt sehr zufrieden – da gab es einige interessante und vielversprechende Gespräche.“ Der interessierte Leser am Thema „Wirtschaftlich und umweltfreundlich heizen mit Holz“ kann sich für weitergehende Informationen direkt an Germann GmbH, Tel. 06161-512, wenden.



Großes Interesse an der Funktionsweise einer Hackschnitzel-Heizanlage gab es am Germann „Aktionstag Holz“ in Brensbach.